
 

 

 

  

ASSOCIAZIONE VOLONTARI di SAN GIORGIO O. d. V. 

 
Comunicato N°5/2021: 

 

===   visita del presidente dell’i.p.a. (international police association) di 
gorizia sabato - 26 giugno 2021=== 

 
 

Sabato 26 Giugno c.a. abbiamo ricevuto la visita del Cav. Camillo Belli Presidente 

dell’I.P.A. di Gorizia accompagnato dal Segretario, Signor Fabio Zotti Vice Commissario 

della Polizia Locale di Gorizia. La visita è stata postergata diverse volte causa la pandemia e 

finalmente sabato ci siamo potuti incontrare per parlare delle nostre Associazioni e per 

scambiarci idee e progetti come nel passato.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nella Foto affianco:  

Il Presidente Cav. Camillo Belli;  

 

Le nostre Associazioni hanno 

collaborato per oltre 5 anni nella 

raccolta di Aiuti Umanitari, 

medicinali, giocattoli, attrezzature, 

arredi, che abbiamo inviato in 

Kosovo, in Bosnia con i Carabinieri ed in tre missioni distinte ad Atene. Ed è proprio al 

termine di quest’ultima del 2020, che  la Società Athenaides ci aveva inviato degli Attestati 



di Benemerenza da consegnare a tutti quelli che avevano collaborato alla missione. I nostri 

Soci li hanno ricevuti nell’occasione dell’Assemblea fatta a giugno, quindi sabato abbiamo 

consegnato l’Attestato al Presidente Cav. Camillo Belli ed alla Sezione I.P.A. di Gorizia di 

cui è il Presidente. 

Speriamo nei limiti del 

possibile e pandemia 

permettendo, di riprendere 

la collaborazione come negli 

anni passati, cosa molto 

importante tra le 

associazioni, specialmente in 

regioni piccole come la 

nostra, perché si uniscono le 

conoscenze e dove non 

arriva uno può giungere 

l’altro. L’importante non è 

arrivare primi, ma lo scopo 

è aiutare le persone 

bisognose che per dignità 

non chiedono aiuto.  Questo 

dovrebbero fare le 

Associazioni Umanitarie 

perché a volte sono le cose 

più semplici che vengono 

apprezzate, dalle persone 

che le ricevono perché cose 

più impegnative potrebbero 

metterle a disagio  

 

La Regione F.V.G. ci ha 

chiesto di unire le forze 

realizzando  il paternariato 

tra Associazioni ed 

applicando in toto  la Legge 

Regionale N°23/2012.  

All’inizio ero un po’ scettico, 

ma dopo 5 anni che la 

svolgiamo, sono contento di 

aver aderito ed i risultati si sono visti. Speriamo di poter dare corso anche quest’anno, in 

modo di attuare i progetti che ci siamo preposti.  

Nella Foto con noi :Ringrazio il Segretario Vice Commissario Fabio Zotti che ha 

accompagnato il Presidente a cui ho dato l’incarico di salutare tutti i Soci della Sezione 

I.P.A di Gorizia che stimo moltissimo. 

Ad Majora!  
 

----------------------   (Circolare edita dal Comm. Gaetano Casella)  ----------------------- 

 
 

= Comunicato interno riservato esclusivamente ai soci e  simpatizzanti  = 


